

BULLETIN

Aux grandes solennités par lesquelles la ville de Rome a célébré la fête de l'Assomption, il y a lieu d'ajouter la mention de la fête patronymique de Sa Sainteté Léon XIII. A l'occasion de cette fête de saint Joachim, le Saint-Père a reçu, dans ses appartements particuliers, les félicitations et les hommages de sa noble antichambre, après quoi, Il s'est rendu dans la salle du Trône, pour y recevoir les souhaits de divers archevêques et évêques des collèges de la Prélature romaine, des camériers ecclésiastiques et laïques, et des députations de l'Ordre souverain de Malte, de l'Académie des Arcades, de l'Académie Tibérine, de la Société artistique et ouvrière, du cercle de Saint-Pierre, ainsi que les officiers de la garde palatine d'honneur, de la garde suisse, de la gendarmerie pontificale, et de plusieurs membres de l'aristocratie romaine.

Ensuite le Souverain Pontife s'est rendu dans sa bibliothèque privée, où le Sacré Collège s'était réuni pour lui offrir ses souhaits. Sa Sainteté s'est entretenu en conversation familière avec les EEm. cardinaux, ainsi qu'avec les dignitaires et les députations qu'il avait daigné admettre.

* * *

Une bonne nouvelle nous arrive de Rome : Mgr de Laval est déclaré Vénérable ; tous les catholiques du Canada et de la France prendront intérêt à cette cause, et uniront leurs prières pour en obtenir le succès.

* * *

Sur la proposition des Eminentissimes cardinaux de la Propagande, le Saint-Père a fait les nominations suivantes :

Evêque d'Aberdeen (Ecosse), le R. P. Hugues-Joseph Macdonald, prêtre de la congrégation du Très Saint-Redempteur, né en 1844, près d'Argyll (Ecosse), et supérieur provincial des religieux de son ordre en Angleterre ;

Evêque de Dunkeld, M. Jacques-Augustin Smith, né à Edimbourg, le 18 octobre 1841, ancien élève du collège écossais à Rome, puis missionnaire, et enfin professeur au collège de Blair ;

Vicaire apostolique des Iles Seychelles, le R. P. Marc Hudrisier, de Faverges, diocèse d'Annecy, né le 27 juillet 1848, de l'ordre des Capucins, ancien missionnaire aux Seychelles, en dernier lieu vicaire général de Lahore ;

Préfet apostolique des îles Anobon, Corisco et Fernando-Po, le R. P. Pierre-Armengaudio, des missionnaires espagnols de l'Immaculé Cœur de Marie.